

『盈たして 進むⅢ』



命を守るために…

年度はじめには、「命を守る」ための学習がいくつか計画されています。

4月12日（金）に実施した交通安全教室では、毎年交通安全指導をしてくださる五島自動車学校の先生方の他に、五島警察署から松尾署長さんをはじめ交通課の方々と富江交番のお二人、そして交通安全協会の方々、総勢10名の指導者が来てくださいました。

まずは、車のかげから飛び出すとどうなるか…人形を使って実験をしました。『興味』が先に出てしまう子ども達を窘めるように、「これが自分だったら…」「家族の思いはどうだろう…」と、指導の先生は一人一人にしっかり考えさせてくださいました。

その後、1・2年生は道路の正しい歩き方を、3～6年生は自転車の点検の仕方と安全な乗り方を学びました。自分の命を守るためには、今回学んだことを基本として、その場に応じた行動をする「かしこさ」が必要です。「左右の確認」や「スピード」、そして「ヘルメット着用」をしっかり守ってくれるでしょう。最後は、1年生全員で「交通ルールを守ります！」と宣言をしました。今後も、交通事故のない盈進小学校を続けていきます。



17日（水）は、1年生にとって初めての避難訓練（火災）でした。訓練があることを事前に知らせ、放送をしっかりと「聞く」ことや「お・は・し・も」の約束を守ることを中心に訓練を行いました。1年生を含めて、みんな上手に避難ができました。そもそも、校舎は小さく、外へ出やすいので、訓練を難しく感じる子どもはいないのかもしれませんが、しかし、いつ、どこで起こるか分からないのが火災です。怖いのは、学校火災よりも島外での大きな建物の火災に出くわした時かもしれません。私達は、そのことを踏まえて子ども達に指導していくことが大切だと考えています。

楽しかった集会と遠足

4月19日（金）は、『1年生を迎える会』と『歓迎遠足』を行いました。毎年恒例の振り付き歓迎の歌「ドキドキドン！1年生」で会がスタートします。各学級で趣向を凝らして自己紹介をするのですが、中には「変顔」でアピールするところもあり、これには1年生もどう反応したらいいかわからず戸惑った様子でした。最後に1年生が自己紹介をしましたが、恥ずかしそうにしながらもしっかりと話すことができ、また一つ成長した1年生でした。

5・6年生が企画したゲームで楽しんだ後は、天保海岸へ出発です。10分とかからず到着するので、遊ぶ時間はたんまり。干潮時の磯だまりでカニや魚を見つけては雄叫びを上げる子、きれいなシーグラスを拾っては友達と見せ合う子、新しく来た先生と何やら楽しく話す子など、一人一人が楽しいひとときを過ごしました。そんな中、6年生は1年生を見守りながら、楽しくふれ合っていました。「学校の顔」としての役割を果たす6年生でした。

